

SIETE DETENIDOS POR ESTAFA

Caen por chorizo con llamadas

◆ SILVIA COTO / JORGE UMAÑA

silvia.coto@lateja.co.cr

Un chorizo con llamadas para cobrarle más plata al ICE se destapó ayer; cuando los agentes del OIJ detuvieron a cinco mujeres y dos hombres.

Los detenidos son de apellidos Arrieta, de 41 años; Mendoza, de 48; González, de 44, Bonilla, de 28; Morera, de 37; Mora de 30, y Mora de 34.

Todos fueron arrestados por, presuntamente, incurrir en los delitos de estafa informática y asociación ilícita contra una entidad del estado.

Los allanamientos se realizaron en una casa en el Coyol de Ala-



Los agentes decomisaron mucha evidencia. J. UMAÑA

juela y en tres viviendas y un call center en Atenas.

Según el OIJ, el ICE denunció que entre marzo del 2014 y abril del 2015, la cantidad de llamadas al nú-



Cinco mujeres fueron detenidas como sospechosas. J. UMAÑA

mero 900 fue demasiada en comparación a las de otras veces, lo que despertó las sospechas contra la empresa contratada para dar el servicio. El número 900 son líneas de servicios profesionales, es decir, quienes llaman al 900 lo hacen para participar en concursos, donaciones o acudir a líneas calientes.

La investigación, que duró varios meses, determinó que de las 85 mil llamadas que cobró la empresa estas no se hacían de una línea de

teléfono fijo, sistema más usado.

Los agentes descubrieron que los sospechosos se llamaban entre ellos mismos a sus celulares y apenas les entraba la llamada, el celu la desviaba en forma automática a la línea 900.

El perjuicio contra el ICE supera los €105 millones. A los sospechosos les decomisaron equipo informático, teléfonos celulares, tarjeta SIM y documentación importante para la investigación.